

Partage d'évangile – 15ème Dimanche ordinaire – 14 Juillet 2024 (Am 7, 12-15 ; Ep 1,3-14 ; Mc 6,7-13)



mission reçue au milieu des adversités.

C'est le thème de la mission qui est au cœur des lectures de ce dimanche.

Avec la première lecture tirée du livre du prophète Amos, celui-ci, confronté au rejet parce que sa parole dérange est sommé de quitter le pays, lui un étranger. Amos répond en s'appuyant sur l'appel reçu de Dieu : ce n'est pas moi qui ai choisi d'être prophète, c'est lui qui m'a appelé et je reste fidèle à la

Dans la 2^{ème} lecture, Paul s'appuie lui aussi sur l'appel de Dieu : « apôtre du Christ par la volonté de Dieu », c'est, sûr de cet appel et de cette mission reçue qu'il parle pour dévoiler le plan du salut : tous les hommes sont appelés quelque soit leur race, leur religion ; Dieu veut sauver tous les hommes et les appelle tous à devenir des fils dans le Christ Jésus.

L'Evangile nous relate l'envoi des disciples en mission. Jésus les envoie 2 par 2, la mission n'est pas une œuvre personnelle mais celle de la communauté. Après cela Jésus les équipe : ils reçoivent l'autorité de Jésus sur les esprits impurs, le missionnaire, l'apôtre, n'agit pas en son nom mais dans le nom de Jésus Christ qui seul sauve. Ils doivent être par leurs actes témoins de la victoire du Christ ressuscité sur le mal.

Viennent ensuite les consignes : l'exigence de la pauvreté ; il s'agit de se présenter dépouillé, démuné, sans aucune sécurité que la confiance en Dieu, en sa Parole. Le pouvoir, le prestige, la sécurité sont des obstacles à l'annonce de la bonne nouvelle. Le missionnaire doit être toujours prêt, disponible, tout livré à sa mission.

Comment ne pas entendre comme en écho ce que prêchait et vivait Saint Louis Marie, lui qui vivait de la providence et ne voulait rien posséder. Dans sa prière embrasée pour demander à Dieu des missionnaires voilà ce qu'il écrit : « Qu'est-ce que je vous demande ? Libéros : des prêtres libres de votre liberté, détachés de tout...sans biens, sans embarras et sans soins et même sans volonté propre...des esclaves de votre amour et de votre volonté, des hommes selon votre cœur qui...fassent toutes vos volontés et terrassent vos ennemis...le bâton de la croix et la fronde du rosaire dans les mains »



L'autre consigne concerne l'annonce : la Bonne nouvelle se propose, en aucun cas elle ne s'impose. Dieu nous veut libre !

A nous aujourd'hui d'être aussi ces témoins dont la vie ne fait pas obstacle à l'accueil de la Bonne Nouvelle.

Pierrette Maigné